

Aumenta desembolso de créditos Bancóldex en Nariño

Pasto, 11 de diciembre de 2014 (Prensa Bancóldex). Entre enero y noviembre de 2014, los créditos de Bancóldex se incrementaron en un 61 por ciento para las empresas de Nariño, frente al mismo periodo del año pasado.

El vicepresidente Comercial del Banco, Fernando Esmeral, resaltó que más de 18 mil millones de pesos en préstamos fueron otorgados para la modernización empresarial.

“Hoy los empresarios buscan recursos para ampliar y mejorar su negocio o su capacidad productiva y modernizarse, con más plazo, mejores condiciones y con mayor facilidad de pago. Por esto, en Bancóldex nos esmeramos por buscar la mejor financiación para el crecimiento de sus compañías, a través de los bancos, compañías de financiamiento, fundaciones y cooperativas, que trabajan con nosotros por el desarrollo de la región”, aseguró Esmeral.

Destacó que el 98 por ciento de la demanda de créditos fueron a mediano y largo plazo.

Los sectores de Comercio, Agricultura, silvicultura y pesca, Industria y Transporte, son los que tuvieron mayor utilización de las facilidades financieras ofrecidas por el Banco en el departamento.

Finalmente, las empresas de la región solicitaron créditos por más de 33.511 millones de pesos del beneficio de Bancóldex a los municipios ubicados en zonas de frontera que cuentan con una reducción del 0.50% en las tasas de redescuento de las líneas tradicionales del Banco.

(Fin)